

# DEUTSCH-BRITISCHE GESELLSCHAFT

## Veranstaltungen der Deutsch-Britischen Gesellschaft in Berlin 2023

21. Februar  
Maecenata
- PROF ANDREW HURRELL, MARI MITTELHAUS  
> Fireside Chat: British-German Cultural/Academic Relations and the Oxford-Berlin Partnership  
Kooperation mit der Oxford University Society Berlin und der Maecenata Stiftung
28. Februar  
online
- TEJ PARIKH  
> A Report from Königswinter: Some Observations and Comments on the Königswinter Conference held in London on 9th December, 2022
28. März  
online
- CLAUS BUDELMANN OBE, ANNETTE DITTERT, THOMAS MATUSSEK  
> Diskussion anlässlich des Staatsbesuchs von König Charles III.
9. Mai  
Landesvertretung Hamburg
- DR. JENS ZIMMERMANN, MDB  
> Gespräch über den aktuellen Stand der deutsch-britischen Beziehungen mit Dr. Jens Zimmermann, MdB
9. Oktober  
Großbritannien-Zentrum
- PROF. DR. MARTIN LANGANKE  
> Elizabeth Barrett Browning – Die "Sonnets from the Portuguese" als Zeugnis weiblicher Autorschaft im Viktorianismus (Buchvorstellung)
23. Oktober  
online
- DR HEATHER GRABBE, JOHANNES LEITHÄUSER  
> A Report from Königswinter - Observations on the 73rd Königswinter Conference
25. Oktober  
online
- DR. BIRGIT BUJARD, THOMAS SPARROW  
> Are you OK, UK? Die Situation vor den Parlamentswahlen 2024  
Kooperation mit dem Regionalbüro Rheinland-Pfalz der Friedrich-Naumann-Stiftung
2. November  
online
- LEIGH TURNER  
> „The Hitchhiker’s Guide to Diplomacy – Wie Diplomatie die Welt erklärt“ (Buchvorstellung)

# DEUTSCH-BRITISCHE GESELLSCHAFT

23. November  
Centre Monbijou

JOHN KAMPFNER

In Search of Berlin – The Story of a Reinvented City (Buchvorstellung)

Kooperation mit initiative hauptstadt berlin

Aufnahmen der Veranstaltungen können auf <https://www.debrige.de/medien/videos/> und <https://www.youtube.com/channel/UCepy4YzHS-tHeF7o8W4rlA> angesehen werden.